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Баскетболист объяснил причину, по которой отказался от денег, которые мог получить
по спонсорским контрактам.

«Честно говоря, скука. Будет здорово, если у меня получится. Но если нет, то какая
разница? Мне надоело видеть одинаковые вещи, одни и те же сделки. Надеюсь, что
через 20 лет, даже если эта инициатива не будет слишком успешной, она вдохновит
других атлетов и творцов решиться на создание чего-то своего», – заявил Браун.


